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Si conclude con la messa in scena degli spettacoli degli studenti

il progetto “PER…corsi di parità” promosso dalla Provincia

Si conclude con gli spettacoli messi in scena dagli studenti il progetto “PER…corsi di parità” promosso dalla Provincia.
L’iniziativa, che si proponeva di diffondere la cultura di genere e delle pari opportunità, ha coinvolto i ragazzi delle secondi
classi della scuola media negli istituti di San Nicolò a Tordino, Alba Adriatica, Castiglione Messer Raimondo.

Previsti tre distinti spettacoli, anche se il titolo (“Lo zio Diritto”) è unico e sintetizza simbolicamente il tema su cui i ragazzi
hanno lavorato durante il percorso formativo-didattico.

Si comincia lunedì 30 maggio, ad Alba Adriatica, nell’aula-teatro della scuola media, alle ore 19. Ad applaudire i
ragazzi ci saranno il dirigente scolastico Nicola Attanasio, gli insegnanti, i genitori e i rappresentanti istituzionali: il vice
presidente e assessore alle Politiche giovanili Renato Rasicci, l’assessore alle Pari Opportunità Eva Guardiani, il sindaco di
Alba Franchino Giovannelli e l’assessore comunale alla Pubblica istruzione Paola Giusti.

Gli altri due spettacoli si terranno il 9 giugno, a San Nicolò, nell’aula magna dell’istituto comprensivo, alle ore 18,30, e il 10
giugno, a Castiglione Messer Raimondo, nel salone delle conferenze della scuola primaria, alle ore 18,30, anche in
questo caso alla presenza dei rappresentanti istituzionali della Provincia e dei Comuni coinvolti.

Le  tre  rappresentazioni  saranno  ripetute  insieme  nella  giornata  finale,  prevista  sabato  11  giugno,  nella  sala
polifunzionale della Provincia, a partire dalle ore 11, con la partecipazione delle scuole. La messa in scena segue il
laboratorio teatrale, che i ragazzi hanno seguito, a cura dell’associazione teatrale “La Compagnia dei merli bianchi”.

Nell’occasione, saranno presentati i risultati del percorso di conoscenza attivato presso le famiglie degli studenti tramite un
questionario sulla conciliazione dei tempi di lavoro e di cura e un’agenda settimanale che i ragazzi hanno avuto il
compito di riempire (in forma anonima) e consegnare al termine del percorso formativo-didattico.

I momenti formativi del percorso didattico, rivolti anche al personale docente e non docente, sono stati curati dal Servizio
Parità e Pari Opportunità della Provincia e dall’Università degli Studi di Teramo.

Teramo, 27 maggio 2011

Teramo. Lunedì 30 maggio 2011, alle ore 11, nella sede della Curia
Diocesana di Teramo (Piazza Martiri della Libertà, 14) si svolgerà
la conferenza stampa di presentazione della XXVII edizione de “I
Concerti d’Organo 2011”.
INVITO CONFERENZA STAMPA

Lunedì 30 maggio 2011, alle ore 11, nella sede della Curia Diocesana di Teramo (Piazza Martiri della Libertà, 14) si svolgerà
la conferenza stampa di presentazione della XXVII edizione de “I Concerti d’Organo 2011”.

Saranno presenti: il Vescovo di Teramo-Atri, S. E. Mons. Michele Seccia; il M° Roberto Marini e il Vicepresidente della
Società della Musica e del Teatro “Primo Riccitelli” Gianni Partenza.

L’evento, organizzato dalla Primo Riccitelli, rientra all’interno della XXXII Stagione dei Concerti.
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Teramo. IL PD TERAMANO IN PIAZZA PER I REFERENDUM
IL PD TERAMANO IN PIAZZA PER I REFERENDUM

Il Partito Democratico di Teramo ha organizzato per la giornata di domani Sabato 28  Maggio 2011 due
iniziative per informare i cittadini sui referendum che si terranno il 12 e 13 Giugno.

Il PD Teramano sarà presente con i propri iscritti, i dirigenti e i consiglieri comunali, dalle ore 9 in poi, con un
gazebo in Piazza Progresso a S.Nicolò a Tordino e con un punto informativo in Corso S.Giorgio.

Il PD inviterà i cittadini a votare SI il prossimo 12 – 13 giugno:

–   SI  per fermare la privatizzazione dell’acqua

–   SI  per impedire la costruzione delle centrali nucleari

–   SI  per respingere l’immunità assoluta dei membri del Governo

La campagna del Partito Democratico per i quattro SI ai referendum proseguirà nei prossimi giorni con incontri
e volantinaggi nelle frazioni e nei quartieri della città. E’ in preparazione anche un evento per venerdì 10
giugno, giorno della chiusura della campagna referendaria.

UNIONE COMUNALE TERAMO – PARTITO DEMOCRATICO

Teramo,  29  MAGGIO  h.20,30  ancora  aperte  le  selezioni  per  il
Concorso Canoro per Dilettanti di Karaoke

Teramo, 29 MAGGIO  h.20,30 ancora aperte le selezioni per il Concorso
Canoro per Dilettanti di Karaoke

Appuntamento dunque con lo spettacolo, con la serata di MIXFACTOR SELECTIONS per le selezioni dei
concorrenti del concorso canoro, che potranno accedere alla semifinale del prossimo 5 giugno e poi
alla finalissima del concorso, nel prossimo 11 giugno,.

Il concorso canoro, giunto già alla sua quinta edizione, stà riscuotendo sempre maggiori consensi di pubblico e dagli addetti
nell’ambito musicale, tanto da diventarne bacino di talenti che verranno selezionati e provinati dal cast del più famoso talent
show televisivo  XFACTOR infatti,  l’associazione  culturale  BON TON’  di  Bellante  promotrice  del  concorso,  non  nuova
nell’organizzazione di eventi artistici con lo scopo di dare una giusta ribalta a tutti i talenti della nostra regione, è stata

https://www.giulianovanews.it/2011/05/teramo-il-pd-teramano-in-piazza-per-i-referendum/
https://www.giulianovanews.it/2011/05/teramo-29-maggio-h-2030-ancora-aperte-le-selezioni-per-il-concorso-canoro-per-dilettanti-di-karaoke/
https://www.giulianovanews.it/2011/05/teramo-29-maggio-h-2030-ancora-aperte-le-selezioni-per-il-concorso-canoro-per-dilettanti-di-karaoke/


contattata dalla redazione della MAGNOLIA GROUP affinchè collaborasse nel  segnalare i  nominativi  dei  cantanti  finalisti.La
presidente sig.ra ANNA DI PAOLANTONIO ideatrice e conduttrice della kermesse è molto lusingata del ruolo di ‘TALENT
SCOUT ‘ per il famoso TALENT SHOW X FACTOR che andrà in onda il prossimo autunno.Ma soprattutto dell’attenzione che i
media a livello nazionale stiano dando al concorso canoro, istituito appena 3 anni che vanta il fatto che le iscrizioni sono
completamente gratuite. MIX FACTOR KARAOKE come sempre si avvarrà di una giuria di qualità, composta da esperti di
musica del panorama teramano e regionale, come la cantante NICOLETTA DALE insegnante di canto presso FAREMUSIKA di
TERAMO , il  vocal coch GABRIELE BARNABEI la cantante lirica e docente musicale SABRINA DI BLASIO. La giuria sarà
presieduta dal pianista compositore TONI FIDANANZA direttore della famosa ‘ORCHESTRA CONTEMPORANEA’ Inoltre nei
componenti della giuria saranno compresi anche esperti di immagine e comunicazioni, come la sig.ra LUISA FERRETTI
titolare dell’agenzia L&L Comunicazione di Giulianova, che avrà il  compito di assegnare il  premio speciale della giuria
all’interpretazione più originale.
Saranno 18 i cantanti concorrenti selezionati provenienti da tutto l’ABRUZZO e MARCHE, che si esibiranno al cospetto di un
folto pubblico che ormai è sempre più presente alla kermesse canora, che sostiene i loro beniamini Come sempre arduo sarà
il  ‘lavoro’  della  giuria  di  qualità,  la  quale  dovrà  decretare  un  vincitore  finalista  della  serata  per  categoria  (maschile  e
femminile)  che  andrà  di  diritto  alla  finalissima  del  prossimo  sabato  11  giugno,  mentre  solo  5  saranno  i  concorrenti  che
supereranno il turno, candidati cosi alla semifinale che si terrà il prossimo 5 giugno. Mentre il cantante che si aggiudicherà il
‘PREMIO SPECIALE DELLA GIURIA’ accederà di diritto alla finalissima. Spettacolo nello spettacolo con la presenza del corpo di
ballo di danza del ventre ‘LE SIRENE DEL NILO’ di San Benedetto del Tronto che allieteranno la serata con il fascino di
atmosfere orientali.
MIX FACTOR SELECTIONS sarà ospitato presso il discopub pizzeria ‘KING ARTHUR’ di Teramo in via coste s’Agostino INFO
3402882977
Lo spettacolo canoro verrà trasmesso sulla rete locale TVTERAMO. La parte tecnica/musicale sarà curata dal tastierista
RICCARDO CIOSCHI mentre la conduzione sarà a cura di ANNA DI PAOLANTONIO, ideatrice ed organizzatrice dell’evento
musicale.

PER INFO: 3402882977
bontonservice@tiscali.it

L & L Comunicazione…esprime il meglio di te!

Teramo.  Gli  uffici  della  Provincia  aperti  in  ritardo:  “Un  episodio
banale  se  confrontato  con  i  problemi  dell’ente  ma  conferma
l’assoluta  necessità  di  procedere  nella  riorganizzazione”
commenta Catarra
Gli  uffici  della  Provincia  aperti  in  ritardo:  “Un  episodio  banale  se  confrontato  con  i  problemi  dell’ente  ma
conferma l’assoluta necessità di procedere nella riorganizzazione” commenta Catarra

Per alcune mattine, il Palazzo della Provincia, è stato aperto con alcuni minuti di ritardo rispetto all’ora stabilita: alle 8/8.10
invece che alle 7.45.  Uno spiacevole inconveniente, già verificatosi nel passato non recente. Questa volta, però, gli organi
della Provincia hanno provveduto a segnalarlo ufficialmente ai dirigenti in maniera che l’episodio non abbia a ripetersi.

Il presidente Valter Catarra, anche sulla base di quanto riportato da alcuni organi di informazione, chiarisce: “Premesso che
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rispetto ai nodi organizzativi che stiamo affrontando questa mi pare, onestamente, cosa di ben poco conto.  L’ episodio, a
quanto mi dicono, vanta precedenti degni di ben altra nota. Quanto accaduto, semmai, conferma quello che sosteniamo da
mesi:  ovvero  la  necessità  di  una  seria  riorganizzazione  e  il  richiamo ad  una  più  stringente  cultura  amministrativa.
Riorganizzazione che noi non abbiamo ancora fatto e, quindi, non vedo come sia possibile mettere in relazione quanto
accaduto con il nostro operato.e ad una disfue amministraai.si possa mettere in relazione l’ uinuti d tanto più che per la
prima volta si è provveduto a chiederne conto e a dare disposizioni affinchè non si ripeta”

Teramo 26 maggio 2011

Atri. Riserva Naturale Regionale Oasi WWF “Calanchi di Atri” Una
cosmesi naturale è possibile. A lezione da Officina Naturae
Riserva Naturale Regionale Oasi WWF “Calanchi di Atri”

Una cosmesi naturale è possibile.

A lezione da Officina Naturae

Dopo il grande riscontro di pubblico ottenuto con “La giornata dei saponi”, approfondiamo il tema della detergenza ecologica
con Officina Naturae.

Officina Naturae nasce da un’esperienza del Gruppo di Acquisto Solidale di Rimini, i cui membri hanno sentito il bisogno di
soddisfare un’esigenza importante: realizzare cosmetici naturali e detersivi ecologici ed efficaci, con un ciclo di produzione e
distribuzione “etico”.

Sabato 28 maggio alle ore 16, la Riserva Naturale Regionale Oasi WWF Calanchi di Atri, in collaborazione con la cooperativa
Pachamama, sarà lieta di ospitare i membri del gruppo Officina Naturae presso il Centro Visite, in località Colle della Giustizia
ad Atri (TE). Si terrà un incontro divulgativo, aperto a tutti, su detergenza ecologica e cosmesi naturale. Durante la lezione,
con l’ausilio di diapositive, si parlerà di biodegradabilità, di come leggere un’etichetta, dell’impatto sull’ambiente dei prodotti
detergenti per la casa e per il corpo, formulazioni convenzionali ed alternative ecologiche, anche fai da te.

Il numero dei partecipanti è limitato, pertanto invitiamo gli interessati a iscriversi prenotando o telefonicamente allo 085
8780088, oppure inviando un’email a info@riservacalanchidiatri.it

Val Vibrata. Di Matteo: Con le conseguenze dell’ultima alluvione
dello scorso 1° marzo, le problematiche degli operatori balneari si
sono  accentuate  ma non  per  questo  non  sono  state  poste  in
essere  delle  iniziative  per  cercare  di  porre  rimedio  ad  una
situazione che coinvolge uno dei settori più importanti della Val
Vibrata, il turistico balneare.
Ancarano, 26 maggio 2011
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Con le conseguenze dell’ultima alluvione dello scorso 1° marzo, le problematiche degli operatori balneari si sono accentuate
ma non per questo non sono state poste in essere delle iniziative per cercare di porre rimedio ad una situazione che
coinvolge uno dei settori più importanti della Val Vibrata, il turistico balneare.

Alle accuse e polemiche che i rappresentanti di un’associazione stanno rivolgendo in questi giorni alla Regione Abruzzo, ed
in particolare al presidente Gianni Chiodi, risponde il consigliere regionale Emiliano Di Matteo:

“Questa volta la Regione Abruzzo non ha potuto seguire l’iter con il  quale lo scorso anno è potuta intervenire con il
ripascimento morbido in quanto non era possibile attingere ai fondi Fas come anticipazione di bilancio.

Tutti noi, a cominciare dal Presidente, siamo consapevoli della gravità del problema e del fatto che le mareggiate del 1°
marzo hanno ulteriormente appesantito la situazione.

Proprio per questo motivo, su mandato di Chiodi, ho individuato e verificato una soluzione che poi ha avuto l’avvallo sia del
Governatore  che  del  Direttore  Regionale  dei  Lavori  Pubblici:  per  quest’anno,  al  ripascimento  potrà  provvedere  il
Commissario per l’alluvione, in via d’urgenza. Infatti, questi, è in grado di attivare azioni immediate senza utilizzare le
normali procedure che dovrebbero essere seguite dai Comuni e che richiederebbero molto più tempo per utilizzare i fondi
necessari.

Al fine di accelerare l’iter, il presidente Gianni Chiodi, nelle scorse settimane, ha fatto forti pressioni sul Governo affinché il
Consiglio dei Ministri provvedesse alla nomina. In questo modo, tanto la zona Nord di Alba quanto Martinsicuro, potranno
beneficiare di tali interventi di ripristino e salvare la stagione turistica.

Voglio ancora una volta sottolineare, tuttavia, che il ripascimento morbido costituisce una soluzione temporanea e non
definitiva.

Al riguardo, la Regione Abruzzo ha predisposto un progetto che invece prevede soluzioni ed interventi ultimativi che però
necessitano, per la loro attuazione, ingenti investimenti che la stessa Regione non ha ma che acquisirà utilizzando fondi Fas.
Tale progetto è stato ampiamente illustrato alle istituzioni locali in una riunione tenutasi lo scorso inverno a Martinsicuro.

Non comprendiamo quindi gli attacchi strumentali degli ultimi giorni nei confronti della Regione Abruzzo e al presidente
Chiodi utili solo a garantire un po’ di pubblicità a qualcuno. Apprezziamo invece molto l’impegno e l’atteggiamento del
Consorzio Costa dei Parchi che, anche sul problema erosione, si sta dimostrando interlocutore attento e corretto.

Mi sembra giusto sottolineare che tale Consorzio, giustamente, rivendica attenzione al nostro territorio per valorizzare il
quale ha, con proprio risorse, allestito una serie di importanti e prestigiosi eventi che stanno da settimane promuovendo
un’immagine positiva e vincente della Val Vibrata. Loro, per noi, saranno sempre più interlocutori attendibili con buona pace
degli strilloni e dei parolai”.

Teramo. “Grande festa oggi (27 maggio)a Teramo per i cento anni
di Maddalena Conocchioli.
“Grande festa oggi (27 maggio)a Teramo per i  cento anni di  Maddalena Conocchioli.  Nata a Porto ferraio da genitori
camplesi,è entrata a far parte della storia del commercio del capoluogo aprutino con una merceria aperta nell’immediato
dopoguerra in Piazza Martiri della Libertà. Un arredamento che ancora oggi è utilizzato da Di Dionisio. Punto di riferimento di
intere generazioni ha vissuto nella sua abitazione in Via Stazio fino al giorno del terremoto. Oggi festeggerà a Sant’Onofrio di
Campli dove riceverà la visita del sondaco Brucchi. E proprio al primo cittadino chiederà di sollecitare gli interventi di
restauro dei palazzi lesionati per finire la sua vita nella sua città.”

Ermano Morelli
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Teramo. Tavolo permanente Comune/Anas: sbloccata la situazione
della strada Romana alla Cona La prossima settimana il  via ai
lavori  per  lo  spostamento;  in  estate  cominciano  quelli  per  il
completamento del Lotto Zero
Tavolo permanente Comune/Anas: sbloccata la situazione della strada Romana alla Cona

La prossima settimana il via ai lavori per lo spostamento; in estate cominciano quelli per il completamento del Lotto Zero

Nella mattinata di ieri, mercoledì 25 maggio, si è tenuta una nuova riunione del Tavolo Permanente Comune/Anas, che ha
avuto come oggetto l’inizio dei lavori del secondo tratto del Lotto Zero, relativamente alla questione degli scavi sulla strada
romana che interferisce con il tracciato.

Alla riunione hanno partecipato il Sindaco Maurizio Brucchi, l’assessore ai Lavori Pubblici Giorgio Di Giovangiacomo per il
Comune di Teramo, il Capo Dipartimento Abruzzo Ing. Lelio Russo e l’Ing. Lamberto Nicola Nibbi per l’Anas e il Sovrintendete
Regionale ai Beni Archeologici dott. Andrea Pessina.

L’incontro  è  stato  decisivo  per  stabilire  che  la  prossima  settimana  prenderanno  il  via  i  lavori  relativi  alla  verifica  e  allo
spostamento dell’antica strada, grazie ai quali sarà poi possibile procedere al completamento del Lotto Zero, per il quale
sono già stati stanziati 5 milioni di euro.

L’inizio dei lavori è in perfetta sintonia con quanto stabilito nell’accordo definito nello scorso autunno, che prevede anche lo
stanziamento di ulteriori 900 mila euro da parte dell’ANAS per la valorizzazione dell’area archeologica della Cona.

L’accordo, fortemente voluto dal Sindaco Brucchi, che ha trovato piena rispondenza nell’Anas e nella Sovrintendenza, di
fatto consente lo sblocco della situazione con l’avvio dei lavori del secondo tratto del Lotto Zero, nel corso della prossima
estate.

L’esito positivo dell’incontro, conferma ancora una volta la validità del Tavolo Permanente e implicitamente ribadisce la
costante attenzione dell’amministrazione comunale per ciò che attiene la grande viabilità,  punto qualificante dell’impegno
elettorale assunto con i cittadini. Ulteriore prova di tutto ciò, è data da un nuovo incontro programmato per domani, venerdi
27 maggio, nel corso del quale verranno valutate le questioni inerenti il tratto stradale della SS 81, prospiciente l’incrocio
con la strada per il Palascapriano; verranno valutati gli aspetti relativi all’allargamento del ponte, alla rotonda da realizzare
all’incrocio e ai marciapiedi a Piano della Lenta.

Intanto procedono i contatti tra ANAS e cittadini danneggiati dai lavori del Lotto Zero, ai quali partecipa costantemente lo
stesso Sindaco Brucchi.
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Piazza Martiri della Libertà, domani (venerdì) alle 18

Teramo,  26/05/2011  –  Si  aprirà  ufficialmente  domani,  venerdì  27,  alle  ore  18,  la  manifestazione  “Il  Gran  Sasso  a
Teramo”, promossa in collaborazione tra l’Assessorato al Turismo della Regione Abruzzo ed il Parco Nazionale del
Gran Sasso e Monti della Laga. Un buon auspicio, senz’altro congeniale all’avvio della tre giorni, è stato espresso dal
Sindaco Maurizio Brucchi, che ha accolto favorevolmente l’idea di fare di Teramo la “Porta del Parco”, ruolo che la città
naturalmente svolge già, come è stato ricordato, quale cerniera tra il territorio protetto e quello costiero.

La manifestazione si snoderà all’interno di una complessa installazione, a caratterere fotografico e documentario, collocata
nella centrale piazza Martiri  della Libertà. Un vero e proprio villaggio, cui accedere da una simbolica “porta” e in cui
prendere contatto con le emergenze di biodiversità, cultura, educazione alla sostenibilità, sport e gastronomia nel territorio
protetto. Tre i principali allestimenti: “Capolavori della Natura, capolavori della Cultura”, in cui sono presentate la
flora,  la  fauna  ed  i  borghi;  “Sapori  della  Natura,  sapori  della  Cultura”,  all’interno  della  quale  i  principali  Consorzi  ed
Associazioni di produttori presentano ed offrono in degustazione alcune tra le più apprezzate tipicità territoriali; “Emozioni
in natura: lo sport nel Parco”, occasione d’incontro con alcune delle più entusiasmanti pratiche sportive a contatto con la
natura selvaggia ed intatta: l’arrampicata, la mountain bike e la canoa. Contestaualmente sarà rappresentata la rete dei
Musei e dei Centri tematici d’eccellenza con le rispettive attività ed iniziative culturali.

A partire da domani sera le esposizioni resteranno aperte dalle 10 alle 24, mentre l’area del gusto sarà fruibile a partire dalle
16. A corollario di  quest’ultima sezione è stata messa a punto l’inizitiva  “Assaggi di Parco”, in collaborazione con
l’Associazione Ristoratori Teramani “Dentro le Mura” (ART), in virtù della quale la “La Cantina di Porta Romana” e
i  Ristoranti  “Antico Cantinone” e “Duomo” offriranno nelle  tre  giornate  menu degustazione completi  al  prezzo di  25
euro, preparati con materie prime certificate come la patata turchesa, le lenticchie di Santo Stefano di Sessanio, i fagioli di
Paganica, lo zafferano dell’Aquila, il grano solina etc.

Tra gli stand istituzionali saranno presenti inoltre l’Azienda di Promozione Turistica Regionale, I Parchi Nazionali
d’Abruzzo, Lazio e Molise e della Majella, il Parco Regionale Sirente Velino, e la Fondazione Telethon, nell’ambito
del programma “Walk for Life” che, come è noto, in questo fine settimana raccoglie fondi nei Parchi e nelle riserve naturali.

Al taglio del nastro, salutato dalla presenza di numerose personalità istituzionali e culturali,   seguiranno una performance
del Laboratorio Danza Musiké dal titolo “Corpi in movimento” ed un concerto dell’Orchestra da Camera “Benedetto
Marcello”, diretta dal M° Daniele Agiman, con il soprano Manuela Formichella. Musiche di Grieg, Scarlatti, Pergolesi,
Britten, Tosti, Respighi, Bixio, De Curtis, Gastaldon.


